

La sala de exposciones de la Caja Rural del Sur acoge hasta el 10 de octubre la muestra 'Antología y motivos del 2 de

mayo', que se ha encargado de realizar el pintor Jesús Soler.

▶ Salas Caja Rural del Sur.

Jesús Soler y niños con discapacidad mental pintan hoy juntos un cuadro en la Caja Rural

HUELVA.- Cinco niños de entre 9 y 13 años de la Asociación Onubense para la Normalización Educativa y Sociolaboral (Aones), tendrán hoy la oportunidad de convertirse en artistas junto a uno de los pintores españoles más importantes y reconocidos de España en la actualidad, el oscense Jesús Soler.

A partir de las 16.00 horas comenzarán a pintar conjuntamente un cuadro en que podrán expresar toda su imaginación y su talento, dirigidos por Jesús Soler, que repite en Huelva esta experiencia solidaria que puso en marcha el pasado año en Sevilla y que fue todo un éxito.

La cita llega de la mano de la Fundación Caja Rural del Sur, en cuya sede se llevará a cabo la sesión de pintura solidaria. Según indican desde la fundación, esta singular experiencia sirve para comprobar «cómo el arte es también un medio extraordinariamente útil para la integración de los niños en su entorno y para su desarrollo de cara a alcanzar una madurez sana y estable». En este sentido, señalan que «el estímulo de la creatividad infantil hace que el niño se posicione en sus preferencias, sea más capaz de decidir y fomenta su autoestima».

El cuadro que pinten hoy Jesús Soler y los cinco niños de la asociación Aones será más tarde expuesto y puesto a la venta, y los beneficios serán destinados íntegramente a Aones.

Por otra parte, también hoy tendrá lugar en la Fundación Caja Rural del Sur la inauguración de la última exposición de Jesús Soler, titulada Antología y Motivos del Dos de Mayo. La muestra podrá visitarse hasta el próximo 10 de octubre.

Según informan desde la fundación, se trata de las obras que la Fundación Móstoles 1808-2008 encargó al artista con motivo de la celebración de bicentenario del Dos de Mayo y que suponen un recorrido por los hechos históricos acontecidos a partir del denominado Bando de los Alcaldes de Móstoles.